

SON LOS PRIMEROS EN LA REGIÓN

Paihuano ofrece gas más barato gracias a convenio con compañías repartidoras

El municipio firmó acuerdos con tres empresas, lo que le permite tener valores con un 15% de descuento y ya son 824 los favorecidos lo que va en aumento, mientras las personas se van inscribiendo en las listas para obtener el beneficio.

Óscar Rosales Cid / La Serena

El alcalde de Paihuano, Hernán Ahumada, confirmó a diario El Día, que finalmente firmó acuerdos con tres empresas que permiten a los habitantes de su comuna obtener descuentos al momento de adquirir gas licuado para el uso domiciliario y también combustible de vehículos.

El edil mencionó que después de indagar cómo funcionaban estos convenios con otras comunas, se percataron que era por intermedio de la Asociación de Municipios de Chile, AMUCH, por lo tanto, debieron afiliarse a dicha organización, donde les entregaron un listado de empresas privadas que prestan servicios a la comunidad, como es el caso de Petrobras, Gasco y Lipigas.

Tras tomar contacto con dichas compañías lograron alcanzar acuerdos y "somos la primera comuna de la Región de Coquimbo que logró gestionar convenios de pago para todos los vecinos de Paihuano, los que se traducen en que en Gasco tienen un 15% de descuento, el Lipigas descuentos que van de los 5 mil pesos

en los cilindros de 5 kilos, a 7 mil pesos en los de 45 kilos".

También gestionaron con Petrobras, única compañía de combustible asociada a convenios, y que cuenta con repartición en Rivadavia, pero como esta estación no tiene aún conectividad, se está tramitando con estaciones de La Serena, para cuando algún paihuano circule por la capital regional, pueda hacer recarga de combustible a su vehículo y obtener un descuento.

Los habitantes de Paihuano para ser beneficiados deben concurrir a la municipalidad a inscribirse en el Departamento Social, donde se hace un



LAUTARO CARMONA

El gas licuado de uso domiciliario es uno de los productos que ha aumentado ostensiblemente su costo, por lo que en Paihuano lo pueden amortiguar gracias a convenios de descuento.

listado con los datos del beneficiario, el que se envía a la AMUCH, organización que lo remite a las distintas empresas en convenio.

A la fecha son 824 beneficiarios, cantidad que continúa aumentando

cada día. "Estamos muy contentos, ya que es un convenio que la gente lo veía solo en las noticias y en la Región Metropolitana, pero ahora lo tiene la comuna", dijo el alcalde de Paihuano, Hernán Ahumada.

“

Estamos muy contentos, ya que es un convenio que la gente lo veía solo en las noticias y en la Región Metropolitana, pero ahora lo tiene la comuna”.

HERNÁN AHUMADA
 ALCALDE DE PAIHUANO.